
RESUMO DA REUNIÃO DOS MEMBROS - PRÉ COMISSÃO CENTRAL 

DE ORGANIZAÇÃO DAS CONFERÊNCIAS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

- 2011 do dia 09 de agosto de 2010 

 
Presentes os Conselheiros: Carlos Nambu, Silvana Cappellini, Dulcineia 

Pastrello, Maria Aparecida Nery da Silva; os representantes de SMADS: 

Rubens Augusto Dias Serralheiro, Alice Okada de Oliveira, Elisabeth 

Maria Valletta e Eleni Micheletti;  os representantes dos Fóruns de 
Assistência Social: Elizabete Clementino Ferreira Lopes, Célia Borba de 

Souza e Natanael de Jesus Oliveira. 

 

Escolha do coordenador e relator da comissão - Conselheiro Carlos 
Nambu para a coordenação e na Relatoria a Conselheira Silvana 

Cappellini. 

 

O coordenador solicitou que fosse providenciada a publicação da criação 
da Comissão para que haja legitimidade de seus atos. 

 

Conselheira Dulcinea informou que a Sra. Margarida, representante de 

SMADS, está sistematizando as discussões da Comissão de 

Monitoramento referente às propostas da VII e VIII Conferências 
Municipais, para posteriormente encaminhar ao órgão responsável pelas 

ações, para verificar se as propostas foram ou não realizadas. 

 

O Coordenador questiona da necessidade de uma assessoria para a 
sistematização dessas informações. A conselheira Alice informa que para 

este ano há verba para essa contratação, e solicitou que fosse 

preparado o memorial descritivo do trabalho a ser contratado. Definiu-

se que o sr. Rubens, as conselheiras Alice, Elizabeth e Carlos, 
juntamente com um representante do Espaso elaborem esse material. 

 

O coordenador sugeriu que sejam encaminhadas as propostas das 

Conferências para a Pasta responsável. A apresentação da 

sistematização feita pela Sra. Margarida ficou marcada para a próxima 
reunião.  

 

Passou-se para o próximo ponto de pauta – Cronograma das reuniões, 

ficando para as 3ª feiras a partir das 13:30h, sendo que a próxima 
reunião será excepcionalmente no dia 25 de agosto, quarta feira, às 

13:30h, e nesse dia será elaborado o cronograma das reuniões. 

 

A conselheira Alice solicitou que se pense na infra estrutura das 
conferências, uma vez que serão 31 pré-conferências, e informou que 



no PPA 2010-2013 foi previsto o recurso de um milhão de reais para 

2011. 

 

O coordenador apresentou demonstrativo com os gastos na Conferência 
anterior e a estimativa para a próxima, e verificou-se que o valor 

necessário está em torno de um milhão e novecentos mil reais. 

 

A conselheira Elizabeth sugeriu que para o cálculo da quantidade de 
material impresso seja feita estimativa a partir do número de entidades 

conveniadas por região com um percentual a mais, para que não haja 

sobra de material como na Conferência de 2009. 

 
Em seguida foi lida a avaliação da Conferência passada – críticas e 

sugestões. Verificou-se a necessidade de elaborar um plano estratégico 

para a divulgação. A conselheira Elizabeth sugeriu que a mobilização 

também seja feita pelos técnicos na hora da supervisão das conveniadas 
solicitando que seja realizada reunião de mobilização e que se apresente 

ata com o nome dos presentes. Além disso, fazer publicação no Jornal 

do Bairro, Jornal do Ônibus, estações de metrô e terminais de trem e 

ônibus. O coordenador propôs que se construa um plano de 

comunicação inserindo a questão formativa e estratégias de divulgação 
e multiplicação.  

 

Será criado um mailing da Comissão Organizadora Central. 

 
Definiu-se que a previsão orçamentária das Conferências a ser 

apresentada é de um milhão e novecentos mil reais, considerando a 

locação do espaço para a Conferência Municipal. A conselheira Alice irá 

apresentar e avaliar a proposta com a Comissão de Orçamento e 
posteriormente encaminhar para SMADS. 

 

COMISSÃO ORGANIZADORA CENTRAL DE ORGANIZAÇÃO DA IX 

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SP 


